

うとすると物件を探し、契約をして、家賃を払いながら設計、工事をしていきます。ですから一日も早く開業しようと思死になります。設計も工事も大変です。ところが、僕たちはリノベーションの計画中に参加したので、設計期間は一年近くあり、家賃も開業してから発生しました。その分いろいろこだわって作れたなあと思います。まあ、つくづく運を持っている人間だという自覚はあります。

ということとで57歳。いい歳になったなあと思いますが、年甲斐もなく暴れていこうと思います。今年も

酒を美味しく

先月、サニードイズカフェ(上落合)で日本酒のイベントを開催しました。



っと緊張してしまいました。そして無事に、とても楽しくイベントは終わりました。

僕たちの世代は日本酒苦手な方も多くいます。学生時代(大学)、日本酒は不味いものの代表格で、罰ゲームのように飲まされた記憶があります。それから地酒ブームが来たりして社会は変わってきました。

僕自身、日本酒が美味しいと思ったのは十五年ほど前、秋田に行って酒蔵見学したり、試飲したりした時、あまりにも学生時代のイメージと違って美味しく、驚いた記憶がありま

す。それ以来、好きなアルコールの一つに日本酒が入りました。

さて、今回は主要な酒処を外して美味しい酒を選定しました。秋田、山梨、福井、広島、佐賀。一つ一つは自分でも飲んだことがあり、美味しいと分かっていましたが、いろんな地方にいろんなおいしさがあり、その違いは今回、自分で飲み比べてもわかりました。ただ飲むというのも美味しいのですが、多少の知識があったり、美味しさの違いを知ることでもまた酒を楽しく飲めるということを知りました。

正直このイベント、思った以上に自分が楽しかったので勝手にプライベート開催しちゃおうかと思っています。次にやるとしたら何を選擇うかなあ：